

Valladolid, 3 de diciembre de 1966
Mons. G. Manthey
Secretario del Comitato Promotore
dei Congressi Arch. Cristiana
R O M A.

Distinguido amigo:

Nos hemos reunido en Madrid, el Dr. Vives y los investigadores interesados en nuestro próximo Congreso Internazionale di Arch. Cristiana, despues de la primera reunión nacional de Vitoria que ha tenido gran interés.

En principio se ha hablado de la formación del Comité Nacional, y se han presentado algunas sujerencias en relación a las personalidades que en representación de nuestras más altas instituciones culturales, pueden formar parte del mismo. Hemos iniciado gestiones oficiales acerca de nuestro Ministerio y Consejo de Investigaciones Cientificas encaminadas a nuestro próximo Congreso Internacional.

Toda esta etapa de preparación, seguirá en Barcelona, en una reunión que esperamos celebrar durante los días de vacaciones de Navidad, es decir desde el 20, al 8 de enero a fin de delimitar un poco más concretamente el Comité Local, que deber ser el auténtico organizador del Congreso.

Para esta reunión de Barcelona, creemos sería muy conveniente que pudiera estar con nosotros Vd, como Secretario del Comitato Promotore, a fin de estable-

cer, de forma concreta, no solo nuestras obligaciones como Organizadores del Congreso, sino conocer aquellos aspectos de la organización del mismo propios del Comitato Promotore. Naturalmente este es un aspecto muy importante para nosotros sobre todo en orden a las solicitudes de subvenciones económicas para el Congreso, lo que nos permitirá orientar de forma concreta nuestras peticiones.

Creemos que este contacto directo con el Comitato de Roma es muy importante desde este momento inicial, de forma que si fueraimposible o no tuviera Vd. facilidades para acudir a Barcelona dentro de estas fechas- durante las cuáles estaremos en Barcelona tanto el Dr. Vives, como yo mismo- posiblemente les haríamos uno de nosotros una visita a Roma para hablar concretamente con Vdes. aunque las comunicaciones Valladolid- Roma, no sean muy fáciles !.

Durante nuestra primera Reunión Nacional, celebrada en Vitoria, donde se presentaron comunicaciones de gran interés y se plantearon puntos de estudio concretos en vistas al Congreso del 1969, se habló de los distintos temas de investigación en el campo de la Arqueología Paleocristiana hispánica que pueden ser objeto del Congreso de 1969, pero antes de hacer una selección definitiva deseáramos que el Comitato Promotore nos diera el Tema General a fin de pensar en acoplar nuestros puntos de vistas al interés general del Congreso. Creemos que esto es en cierta manera un poco urgente a fin de que nosotros podamos decidir el tema nacional y anunciarlo a los investigadores para que puedan preparar sus ponencias y comunicaciones. Además, creemos sería interesante fijar- en principios la fecha del Congreso- y poder distribuir una Primera circular.

En fin, como Vd. verá, es del todo necesario este contacto que mucho nos complacería poder realizar con Vd. y tenerle entre nosotros en Barcelona en alguna de las fechas antes señaladas.

En espera de sus gratas noticiasle saludan muy cordialmente sus affmos.